



Dirección General de Relaciones Institucionales Oficina de Integración e Inserción Laboral

Edición Octubre 2015

Doctorado en Matemática Aplicada ACREDITADO!!

Para nuestro programa es un agrado comunicar la reciente acreditación, por parte de Comisión Nacional de Acreditación CNA, de nuestro Doctorado en Matemática Aplicada por un periodo de dos años. Cabe destacar que con esta acreditación, los actuales estudiantes, como también los futuros postulantes a nuestro programa, podrán optar a las distintas becas nacionales, como por ejemplo, Becas Conicyt para doctorado que prontamente abrirá su periodo de postulación.

Nueva acreditación confirma liderazgo y avances de Ingeniería Comercial UBB

Con gran alegría nuestra comunidad universitaria recibió la noticia de la tercera acreditación de Ingeniería Comercial, esta vez por cinco años, de 2015 a 2020. El resultado sitúa a la carrera en el rango superior al promedio de certificación de los programas de pregrado en la disciplina que se dictan en el país y ratifica el creciente nivel de calidad que registra, en virtud de un proceso de evaluación y mejoramiento continuos.

Línea abierta

UBB presentó libro que destaca legado académico y humano de ex rector Hilario Hernández

Los trabajos de una veintena de académicos e investigadores de distintos campos en torno al conocimiento de la conurbación penopolitana y el desarrollo regional, reúne el libro *Geografía y sociedad. El Gran Concepción: Origen, desarrollo urbano y evolución social*, editado por Luis Méndez Briones, en homenaje al profesor Hilario Hernández Gurruchaga. El texto incluye también el artículo sobre el tema escrito por el ex rector de la UBB, originalmente publicado en dos partes, en 1983 y 1984.

Bancapar obtuvo premio iberoamericano al mejor diseño de mobiliario urbano

El premio internacional CLAP Platinum 2014 – 2015 al mejor diseño de mobiliario urbano, iluminación exterior o señalización obtuvo Bancapar, la banca paramétrica de arte público instalada en el frontis del Departamento de Industrial, en el Campus Concepción de nuestra Universidad. El galardón, al que postulan estudios, agencias, oficinas y profesionales independientes del diseño industrial y gráfico de Iberoamérica y Estados Unidos, es otorgado por un jurado designado por organizaciones vinculadas al diseño de España y América Latina.

UBB presentó atractivas ofertas laborales y oportunidades de estudio en el extranjero

La vinculación con el medio y la comunidad a través de distintas actividades es una de las características de la Universidad del Bío-Bío.

Profesionales y empresarios valoran contribución de la Feria Laboral UBB

Como un espacio de encuentro entre estudiantes y titulados con empresas e instituciones de la región fue considerada la Feria Laboral de la Universidad del Bío-Bío, la que favoreció la inserción laboral y las prácticas profesionales de los jóvenes.

Vicerrector U. del Bío-Bío por recursos de gratuidad: “Ya hay mayor tranquilidad en el sistema”

Entrevistado por Emol, Francisco Gatica aseguró que la fórmula presentada el martes 13 de octubre por el Mineduc para otorgar los recursos “ha mejorado bastante” y que las simulaciones de aranceles se siguen “afinando”.

Escuela de Diseño Gráfico se prepara para conseguir su tercer periodo de Acreditación

En la ceremonia de lanzamiento del proceso de autoevaluación, participaron las máximas autoridades universitarias, académicos y estudiantes de la carrera desde primero hasta quinto año.

UBB dio el vamos a programa de Doctorado en Educación en Consorcio

El decano de la Facultad de Educación y Humanidades, Marco Aurelio Reyes, y el director del programa en la UBB, Dr. Miguel Friz Carrillo, destacaron las fortalezas que supone dar este importante paso aunando esfuerzos con las universidades Católica del Maule, Católica de la Santísima Concepción y Católica de Temuco.

Escuela de Pedagogía en Castellano y Comunicación UBB constituyó Consejo Asesor Externo

“Mantener, desarrollar y fortalecer el vínculo permanente del mundo académico con el laboral, colaborando con el desarrollo de la Carrera en aspectos curriculares, en sus proyecciones estratégicas y en su relación con el medio laboral y entorno en general”, es el principal objetivo del Consejo Asesor Externo de la Escuela de Castellano y Comunicación de la UBB, instancia recién constituida durante un acto especial desarrollado en dependencias de la Facultad de Educación y Humanidades.

UBB dio a conocer su oferta académica en ferias internacionales

La Universidad del Bío-Bío fue la única institución de la Región que participó como miembro del grupo Learn Chile en las ferias de la Asociación de Educadores Internacionales (NAFSA), realizada en Boston, Estados Unidos; y de la Asociación Europea para la Educación Internacional (EAIE) que tuvo lugar en Glasgow, Escocia.

Síguenos en:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Linkedin](#)

<http://empleos.ubb.cl>

Gianina Salgado Torres

Enc. Oficina de Integración e Inserción Laboral

Dirección General de Relaciones Institucionales

Teléfono: 56-41-311 17 21

e-mail: gsalgado@ubiobio.cl